stimmten Jahrgängen gewaltsame Todesarten im Horoskop angezeigt waren. Da hauptsächlich das männliche Geschlecht hiervon betroffen war, so konnte man schon aus diesem Umstande allein, abgesehen von den Methoden der politischen Astrologie, auf die ich hier nicht näher eingehen will, auf einen kommenden großen Krieg schließen.

Sehr zu denken gibt jedoch der Umstand, daß auch jetzt noch in den Horoskopen einer weit größeren Anzahl von Menschen, als dies dem erfahrungsgemäßen Prozentsatz gewaltsamer Todesfälle entsprechen würde, Konstellationen zu finden sind, die auf gewaltsamen Tod schließen lassen. Wie mir ein Mitarbeiter des Statistischen Zentralamtes für Astrologie aus Genf mitteilt, der über eine mehrere Hunderttausende zählende Horoskopsammlung verfügt, finden sich diese fatalen Konstellationen hauptsächlich in Horoskopen englischer Staatsbürger, und zwar auch beim weiblichen Geschlecht. Zieht man hierzu noch das unglückliche Horoskop des englischen Thronfolgers in Betracht, so mag der Schluß nicht unberechtigt erscheinen, daß England in den kommenden Jahren vor einem katastrophalen Ereignis steht, wie es ihm ja von verschiedener Seite, z. T. vielleicht in etwas allzu schwarzen Farben, prophezeit wurde.

So mögen denn diese kurzen Hinweise dazu beitragen, den Gegner der Astrologie etwas nachdenklicher zu stimmen, ihren Freunden aber sollen sie es ermöglichen, den Haupteinwänden der Gegner einige Tatsachen entgegenstellen zu können.

